

されたい。

今回は地区協議会に先立ち、ロータリー財団セミナーが特別に開催されました。それだけ、次年度はロータリー財団に力を入れたいということなのでしょう。

現在の世界同時不況の状況の中で、近年益々ロータリー財団に対する資金需要が増えているとのこと。特に従来の奨学金に代表される教育的プログラムの他に、いわゆる人道的プログラムの役割が急増しているとのことです。

経済大国日本のロータリーの中で、わが2560地区の寄金の実績は全国4位、全世界の中でも9位の貢献度だということです。今後、日本への責任と期待が一層高まるものと考えられます。わが三条北クラブとしても相応の協力をやってゆきたいと思います。皆さん、次年度も一年間、何卒よろしくお願い申し上げます。

米山奨学委員長 小林 満さん

米山奨学の小林です。先日前橋の地区協で勉強して来たことを発表致します。わが2560地区の米山奨学に対する会員一人あたりの平均寄付率は91~92年度31地区中22位、92~93年度前半は33地区中22位で必ずしもほめられる成績とは申せません。そこで次年度はせめて全地区の中位を目指して奉仕に務めたいと思います。

クラブの普通寄付（年間1人3000円）以外にガバナー公式訪問時とかクラブ創立記念日や米山月間（10月）などの機会を利用して会員から然るべき寄付をいただくことも考えてみようと思います。このことは当北ロータリークラブの理事会の承認も必要かと思われますが、是非御理解をいたいで実行しようと思っています。「米山ファンド・フェロー」「米山功労者」「米山功労法人」等もより多くの人から理解を深めていただくよう努力したいと考えています。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

6月1日例会： クラブフォーラム「ファイヤーサイドミーティング報告会」

6月8日例会： 早朝例会 加藤 実君



# 三条北ロータリークラブ週報

## まことの幸福は人助けから

Real Happiness is Helping Others

国際ロータリー会長 クリフォード L. ダクターマン 第2560地区ガバナー 栗山 清

例会日  
1993. 5 . 25  
累計 No 318  
当年 No 43

会長／高橋 彰雄

幹事／村山 誠一

SAA／佐藤 義英

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： クラブフォーラム 地区協議会参加報告 II

出 席： 本日の出席 56名中36名

先週の出席率 56名中45名 80.36% (前年同期 94.55%)

先週のメークアップ： 5月19日 三条RCへ 樋口金占さん 山上茂夫さん 加藤 実さん  
佐藤義英さん 石川勝行さん 中条耕二さん

21日 吉田RCへ 石川勝行さん

24日 三条南RCへ 南部鉄血さん 斎藤 正さん 加藤 実さん  
中条耕二さん 高橋彰雄さん

ビジター： 三条RCより 野村竹三郎さん 池田千秋さん 金沢興宗さん  
三条南RCより 横山準司さん 弥久保藤雄さん

会長挨拶： 高橋彰雄

先週も出張の為、欠席させて頂きました。地区協議会参加の方々大変御苦労様でした。

20日、父と一緒に大相撲の十二日目を観戦してまいりました。それも正面土俵の勝負検査役のうしろ席、通称“砂っかぶり”で、力士のぶつかり合う音、気合いの入った声が、聞え迫力満点でした。水戸泉のまく塩がかかったり、砂が飛んで来たりしました。相撲の話ですが、歴史は非常に古い様です。5,000年位前の壁画にも画かれている様です。日本だけでなく、モンゴル、韓国、インド、トルコ、イス、セネガルと日本の相撲とよく似た競技があります。

語源は梵語の“ゴダバル”を漢語で相撲と訳したといわれ、大和言葉で“すまふ”という言葉は争いとか、抵抗するという意味で“すまふ” “すまひ”が“すもう”になったといわれて居ります。

お釈迦様が悉達多太子といわれた若い頃、このゴダバル相撲に勝って姫を得たといわれて居ります。

4世紀前後野見宿称、当麻蹴速の力くらべが有名です。戦国時代は武術として盛んになり、織田

信長の上覧相撲の時に始めて行司が生れたといわれて居り、土俵も約330年前位に作られ、その時には、丸い土俵、四角い土俵もあったそうです。江戸時代には谷風、小野川、雷電と、明治に入つて常陸山、梅ヶ谷、双葉山と隆昌を続けて来たが、戦後は野球に押され、苦境期があったもののテレビ中継により人気が上がり、現在の若、貴、曙と、異常な程の人気です。

今日は相撲の話と親孝行のまね事をして来た話をさせて頂きました。

#### 幹事報告： 村山幹事

##### ◇ 県内会長幹事会のご案内

日時 平成5年7月11日（日）

会場 柏崎ベルナル

##### ◇ R I 日本支局財務室よりレート変更のご案内

現行1ドル118円を6月1日より1ドル110円に

##### ◇ 前橋西RCより地区協議会参加の礼状を頂戴いたしました。

##### ◇ 白根RCより創立30周年記念式典の参加礼状を頂戴いたしました。

##### ◇ 例会変更

三条南RC 日時 平成5年6月7日（月）創立記念月につき夜例会

日時 平成5年6月28日（月）会長幹事慰労会

三条RC 日時 平成5年6月9日（水）皇太子ご成婚祝日につき

日時 平成5年6月30日（水）会長幹事慰労会

#### ニコニコボックス：

羽賀一夫君 佐藤啓策さんフィイアーサイド有難う御座居ました。今日は梨本さんお願いします。美しい奥様のおしゃくを楽しみにしております。

高橋彰雄君 20日大相撲をおやじを連れて観戦して来ました。

山上茂夫君 23日に外国人ボランティアバザーを開催しました。大変好評で延120名位の方の参加でした。自転車、石けん、タオル、シャツ、炊飯器、カップなど、当クラブの会員の方からの拠出品もアッと云う間に買われて仕舞い外国人の目も高くなつて来ていました。大変喜んでおられ国際交流もはかれました。

米山忠俊君 昨日21日大変楽しいファイヤーサイミーティングでした。佐藤さんの立派な家におじゃまして大変お世話になりました。

堀川正幸君 良い天気なのでボックスに協力！

柄沢憲司君 協力します。

山口龍二君 BOXに協力して

外山晴一君

#### ロータリー財団：

山本充君 弟が虎の門病院に収容しました。

山本賢君 山本充君の弟（敬君）のますますのご発展を祈念します。

大野新吉君 本年度のロータリー財団ボックスにご協力下さいまして大変ありがとうございます。本年もよろしく。

#### 米山獎学会：

米山忠俊君  
阿部誠一郎君 柄沢さんに協力して  
樋口金占君

渕岡茂君 次年度米山委員長小林さん、委員のみなさん頑張って下さい。精一杯協力させていただきます。

加藤実君 ボックスが目の前にあったので協力して

柄沢憲司君 残り少なくなりましたのでラストスパートを掛けて頑張ります。

#### 地区協議会報告：

クラブ奉仕委員会（A） 大野新吉さん

本日欠席の為文章にて報告させて致きます。

五月晴れの大変好天気に恵まれ、バスは前橋駅前の櫻並木を通り会場の県民会館へ到着しました。前日組の4名の会員と時間迄屋外の庭を散策、若葉の緑が目にしみ、他クラブの方々とのふれあいの中で大変勉強させて致きました。

クラブ奉仕部会（A）の第三分科会は県民大ホールで行われました。この委員会の方々は次年度の会長エレクト、すなわち次々年度の会長職に当たるもの分科会で残り少ない今年度を含めましても3年後の大島精次（ガバナーノミニー）の年度がもう出発しはじめてる感がして大変緊張を感じました。分科会にはカウンセラーとして本年度の栗山ガバナーとリーダーとして堀越法男さん、サブリーダーとして石田安利さんの3名の方々の発表、発言で進行しました。

クラブ奉仕委員長の役割は会長一体となって会員増強10%を目標に進行しなければならない。しかしクラブの程良い定員は50～70名位が一番ベターでなかろうか、それ以上になったら会員拡大に力を入れ、スポンサーとなって新しいクラブの誕生に手を貸して欲しい。その為にも地域に合ったバランスのとれた職業分類を見直し会員増強をして下さい。クラブ奉仕委員会は会長・幹事の意志が通る様、クラブの管理面を成功させて下さい。即ち例会での出席率を高め、会員を増強、そしてクラブの親睦を楽しみながらクラブ運営の活性化を計るetc、今迄あなたまかせの不心得者、ふんどしの紐をしめ直して勉強して行こうと思ひますので皆様方のご指導をお願い申し上げます。

ロータリー財団 平松利朗さん

ロータリー財団は内容が複雑であり、簡単には理解しにくい。しかし「ロータリーの友」5月号の12ページにR I の板橋コーディネーターが非常にわかり易く図解入りで詳述されているので参照